





CAMPEONATO DE FÚTBOL FEMINO REGRESA A MOCHA

BOLETÍN (N²⁰⁶) DE PRENSA

"En honor al deporte, ejecutamos proyectos deportivos que incentiven la participación ciudadana. Contamos con espacios adecuados para que nuestras deportistas demuestren sus habilidades en el campo de juego", señaló el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, durante la inauguración del campeonato de fútbol femenino 2025, organizado por la Liga Deportiva Cantonal de Mocha en conjunto con la municipalidad de Mocha.

Después de cinco años, se retoma esta actividad en la rama femenina, que fomenta la actividad física y la integración de la ciudadanía. Hector Caza, presidente de la Liga Deportiva Cantonal de Mocha, informó que catorce equipos participarán en el torneo, destacado por el espíritu y la confraternidad del deporte.

El trabajo interinstitucional posibilita que el torneo se dispute en escenarios deportivos municipales de óptimas condiciones en los sectores: La Estación, El Calvario, Chilcapamba, Atillo, El Porvenir y San Martín, garantizando el espectáculo para deportistas e hinchada.

El campeonato femenino 2025, será una vitrina para el talento local y un impulso a la economía de los emprendedores de Mocha

